

下西っ子

令和7年6月26日 No.43

2年生の育てたキュウリが給食に！！

6月24日、2年生が、自分たちが育てたキュウリを、「先生たちにどうぞ。」と言って職員室に届けに来ました。それから、25日の朝には、給食室にも「給食に使ってください。」と言って届けました。とれたて新鮮なキュウリに、職員室の先生も給食の調理員さんもニコニコ笑顔で受け取りました。2年生は、とても誇らしげでした。分けると減るけど、笑顔は増えるのですね。

給食室に届けられたキュウリは、さっそくその日の給食になりました。栄養技師の先生が、その様子をお昼の放送で、教えてくださいました。みんなから、「おいしかったよ。」と声をかけられ、2年生は大喜びでした。またまた笑顔が増えました。2年生のみなさん、ありがとう！



いっぱい できたよ！
とてもうれしそうな2年生



キュウリを味わって食べました。やっぱりおいしいね。



お昼の放送でキュウリのおはなしをしてくださいました。



配膳された給食

保護司の方の読み聞かせ（3年生）

6月25日のお昼休みに、4名の保護司の方が来てくださり、3年生に紙芝居をしてくださいました。題は「コウくんときいろいはね」です。悪いことをしたなと思っても、素直に「ごめんなさい」と言うには勇気がいります。でも、勇気を出して謝れば、相手も分かってくれます。黙っていても、仲よくなれません。自分の気持ちも伝わりません。みんなの「ごめんなさい」を応援してくれる紙芝居でした。謝りたいけど、勇気が出ない時は、このお話を思い出してほしいなと思いました。

